



"... pero que todos sepan que no he muerto;  
que hay un establo de oro en mis labios;  
que soy el pequeño amigo del viento Oeste;  
que soy la sombra inmensa de mis lágrimas ..."

*Federico García Lorca.*

Soy un detenido Desaparecido, mis sueños no descansan... Usted me busca  
y no me encuentra pero yo estoy aquí, no he desaparecido yo soy reflejo vivo.  
Para que nadie pierda la memoria porque soy parte de esta historia, están mis hijos, mi mañana...

En memoria de Marcelo Concha Bascuñán,  
detenido desaparecido el 10 de mayo de 1976.  
Ingeniero Agrónomo, militante comunista,  
es detenido en Villa Grimaldi y según versión  
del propio ejército es lanzado al mar 48 km  
al Este del Puerto de San Antonio.

Quienes te amamos y no te olvidan siguen  
buscandote y luchando por justicia.

Homenaje de sus hijos: Lilia, María Paz y Marcelo;  
y de sus nietos: Paloma, Fernando y Benjamín.

10 de Mayo de 2003

